

LE MANAGEMENT DU CYCLE DE VIE, MOTEUR D'UNE ÉCONOMIE CIRCULAIRE

LCM FOR A CIRCULAR ECONOMIC GROWTH

Session description

L'ACV reste trop souvent perçu comme un simple outil d'évaluation de l'impact environnemental alors qu'elle peut être le socle d'une réelle démarche d'amélioration. La session souhaite aborder la pertinence du management du cycle de vie pour évaluer si les actions associées à l'économie circulaire apportent un réel bénéfice environnemental, dans une approche systémique. La session examinera et comparera les études hypothétiques / académiques et les cas réels liés au développement d'une économie circulaire : retours d'expériences de l'industrie, des universitaires, des décideurs, des territoires leurs défis et leurs succès.

LCA is too often seen as a simple tool for assessing environmental impacts, even though it may be the basis for a genuine improvement process. The session wishes to discuss the relevance of life cycle management to assess whether the actions associated with the circular economy bring a real environmental benefit in a systemic approach. The session will examine and compare hypothetical / academic studies and actual cases related to the development of a circular economy: feedback from industry, academics, decision makers, local authorities, their issues and success stories.